

Horn-Bad Meinberg, 26.01.2020

## **Antrag an den Rat der Stadt Horn-Bad Meinberg zur Wiedereinführung des Ehrenamtstages**

Ehrenamtliches Engagement ist eine zentrale Grundlage unseres städtischen Zusammenlebens.

Sport-, Freizeit-, und Brauchtumsvereine sind für unsere Stadt unerlässlich. Sie repräsentieren uns nach außen, setzen sich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger ein und arbeiten integrativ.

Um die Arbeit der vielen Ehrenamtler in unserer Stadt zu würdigen und gleichzeitig den Austausch untereinander zu fördern, sehen wir die Wiedereinführung des Ehrenamtstages als wichtigen Bestandteil für das gesellschaftliche Zusammenleben an.

Um die Bedeutung des Heimatpreises zu erhöhen, schlagen wir gleichzeitige die Ausrichtung des Ehrenamtstages zu diesem Ereignis vor.

Wir sind uns sicher, dass die bereitzustellenden finanziellen Mittel eine gute Investition in das städtische Miteinander bilden und das Engagement der vielen Freiwilligen damit zu würdigen ist.

### **Der Rat der Stadt Horn-Bad Meinberg möge vor diesem Hintergrund beschließen:**

Der Ehrenamtstag wird wieder eingeführt und mit der Preisverleihung des Heimatpreises verbunden. Im Haushalt 2020 sind die nach Einschätzung der Verwaltung dafür erforderlichen Mittel einzustellen.

Martin  
Pauleikhoff  
Petringmeier